



Apartamento
2 dormitorios
2 cuartos de baño
Capacidad: 4
 80 m²
 Comunal

Mojacar

REF: ME 2018

Casa Alegria

Preciosa y moderna casa de lujo de 2 dormitorios con preciosas vistas al mar Mediterráneo y a las montañas. A menos de 100 metros de la playa y el paseo marítimo, bares populares, restaurantes y tiendas. Perfecta y tranquila ubicación en segunda línea de mar, en un pequeño y seguro complejo residencial al comienzo de la hermosa Playa Ventanicas del sur.

Esta casa luminosa y soleada, orientada al este-oeste, tiene una gran distribución abierta con multitud de ventanas, puertas de patio, mosquiteras plisadas o desplegadas, persianas, aire acondicionado y ventiladores de techo en todas las habitaciones. Los interiores están exquisitamente decorados y muy bien equipados con muebles contemporáneos y una maravillosa iluminación en todas las habitaciones.

Una amplia terraza con toldo orientada al mar, bellamente amueblada, ofrece acceso directo a los cuidados jardines y a la gran piscina comunitaria y para niños pequeños.

La propiedad también viene con una fabulosa cocina que cuenta con encimeras de granito con barra de desayuno, electrodomésticos de acero inoxidable, placa de inducción y campana de techo con control remoto, utensilios de cocina y vajilla de excelente calidad y todos los utensilios necesarios para una cocina en un entorno encantador.

Hay 2 amplios dormitorios, cada uno con grandes y cómodas camas y colchones, aire acondicionado,

luces tenues, armario, arcón y perchero vertical. Para adaptarse a las preferencias individuales, una de las camas individuales se puede adaptar a una cama de matrimonio y la ropa de cama está disponible para cualquier configuración. El dormitorio principal tiene un luminoso cuarto de baño con ventilador, calefactor, inodoro suspendido y ventana corredera con mosquitera.

Desde aquí también se puede acceder fácilmente a la terraza orientada al mar.

El cuarto de baño familiar completo incluye una unidad de ducha con ducha de lluvia termostática, armarios suspendidos e inodoro colgado en la pared, un secador de pelo, báscula, lavadora y secadora, ventilador de techo/luz y una ventana abatible.

Aire acondicionado en el salón y los 2 dormitorios

Ventiladores de techo en todas las habitaciones

Baño familiar completo y en-suite con acceso a la terraza

No podría tener mejor acceso a la casa Aparcamiento privado junto a la puerta de entrada que se abre eléctricamente con interfono. La pequeña terraza delantera vallada orientada al oeste conduce a las rejas de seguridad y a la puerta delantera de seguridad. El dormitorio delantero se abre a esta segunda terraza, sombreada por la mañana y soleada por la tarde.

Esta casa de vacaciones, completa con Wifi, Chromecast, radio mundial por Internet con reproductor de CD, reproductor de DVD y una gran pantalla plana Smart TV, significa que no tiene que perderse ninguno de sus programas favoritos.

Inventario general

Salón/comedor:

Mesa y sillas extensibles, 3 plazas con chaise-longue, Sillón, Lámpara de diseño-5 brazos, Lámpara de mesa Mueble de TV con pantalla plana, Reproductor de CD-DVD, amplios CD's, Sky box, Mandos a distancia, Radio por Internet, Next-router, Escritorio, Taburetes de bar, Mesas auxiliares, libros y juegos de mesa

Carro de cocina, Consola de entrada y espejo, Paragüero con paraguas y bastón.

Baño principal:

Lavadora y secadora

Ventilador de techo/combo de luces con mando a distancia

Ventilador, secador de pelo y secador de toallas

Cocina:

Hervidor de agua, tostadora, cafetera exprés, percolador, licuadora, exprimidor de cítricos, parrilla de contacto, freidora. maquina de cubitos de hielo, botellero nevera.

Olla a presión, Plancha de vapor, Aspiradora, Lavavajillas, Material de limpieza

Terraza:

Armario con todo lo necesario para comer al aire libre, Mesa de barbacoa,

Vajilla y cubertería, utensilios de cocina,

Colchonetas de playa y flotador de piscina y anillo inflable

Sombrilla, mesa y sillas, tumbonas, sillones con reposapiernas, ventilador de techo/luz, mesa auxiliar,

Jardineras, Material de limpieza y manguera

Apliques de seguridad

Artículos varios:

Ropa de cama y toallas

Aire acondicionado y ventiladores de techo con mando a distancia

Internet Wifi Next-router, TV española, Chromecast TV

Radiadores móviles y calefactor de pared por convección

Sistema de entrada eléctrica con intercomunicador

Piscina comunitaria

Vistas al mar y a la montaña

Adaptado a la silla de ruedas

Capacidad máxima de 4 personas

Depósito de seguridad: 300€.

Superficie construida 83m²

REF: ME 2018

